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SESION ORDINARIA DEL CONSEJO DE FACULTAD DE INGENIERIA DEL IE DE ]IIARZO DEL
2019

En la ciudad de Tacna, el 18 de mazo del 2019, siendo las 09:20 horas, se reunieron en ambientes
de la Facultad de lngeniería de la Universidad Privada de Tacna, ubicados en Pago Capanique,
Pocollay - Tacna, en Sesbn Ordinaria los miernhos del Consejo de Facuhad de la Facultad de
lngeniería de la U.P.T. ¡ntegrado por su Decano Dr. Oscar Angulo salas quien actúa corno
Presidente, los docentes Dr. Arcadio Atenc¡o Vargas, Dr. Abel Argumé Sotomayor, Dra. Mariella
lbana Montecinos, Mag. Aníbal Espinoza Aranciaga, Mfo. Dina Cotrado Flores y estudiantes Mario
Zegana Yugra, Gudmar Jara Oncebay y Jeanfranco lbana Kocfú, actuando como Secretario el Mag.
Ttto Córdova Miranda, según citac¡ón hecha saber mediante cornunicación escrita dictada el
14/03/2019 y así notificada a sus miembros en similar bcha, para tatar la siguiente agenda:

1. lnicio del Semeste Académ¡co 20191.
2. Ofos

Con el quórum conespondiente se d¡o inicio a la sesión bajo la Presidencia del Dr. Omar Eyzaguirre
Reinoso.

DESARROLLO DE LA SESIOT{

I. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE SESION ORDINARIA DEL 10.I2.I8.
epnoemo poR túevoRí1.
Se absüenen los estud¡antes Mario Zegana Yugra, Gudmar Jara Oncebay y Jeanfranco lbana
Kocfu, por no haba participado en dicha sesión.

2. APROBACION DE RESOLUCIONES CON CARGO A OAR CUEI¡TA AL COFA

El Presidente del COFA Dr. Oscar Angulo Salas, pone a considaación las Resoluciones de
Decanato emiüdas con cargo a dar cuenta al CoFA:
. Resoluciones de Grados Acadernicos de Bachiller: Res. N' 525, 526, 527, 528, 539, 554,

555,556,557,582,583, s84,585,586,587,602,603,606,614,615,630,631,632,671,
672,673,674,685,986,700,701,702,720,749,750,751,776,803,804,809,829,830,
831.

. Resoluciones de Título Profesional: Res. N' 540, 604, 605, 616,719,752,753, 768, 769,
777,782,791,795,800,805,810,811,812,813,814,815,819,820,821, 822,825,826,
832.

. Obos documentos: Rs N' 533 üorgar subvención del 25% a Lic. Mercedes Chipana por

estudios de Maesbía. Res N' 538 Aprobar subvención del 50% al Mag. Tito Cudova Miranda
por estudios de Doctorado. Res N" 558 Encargar la Dirección EPIAM al Dr. Richard Lazo
Ramos. Res N" 567 Otorgar subvención del 50% al lng. Abel Femández pu estudios de

Maesfia. Res N' 568 Otorgar subvención del 25'k al lng. Oscar Mejia por estudio de
Maestria. Res N'600Aprobarlos Obletivos Educacionales de EPIAM. Res N'601 furobar
Resultados de Estudiantes de EPIAM. Res N" 635 Aprobar elPrcyecto RSU Muttidisciplinario
de la FAING en la comunidad de Tarucachi. Res N' 637 Apobar el poyecto 'Actividades por

la semana de Educación Ambiental'organizado por EPIAM. Res N' 666 Apobar subvención
del 25% para seguir estudios de Maestia al lng. Oscar Mejia Sánchez. Res N' 690 Aprobar
las Bases del lV Concurso de Proyectos de EPIAM.

APROBADO POR UNAITIIIIIIDAD.

3. DESPACHO:
No hay despacho.
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INFORMES
El Presidente del COFA informa lo siguiente:
Que, ICACIT enüó un oficio indicando los nombres de los evaluadores para la acreditación de
las caneras profesionales de lngeniería Electonica e lngeniaía Ambiental.
Que, faltan proyeclores y computadoras para algunas aulas de las caneras pobsionales de la
Facultad de lngenienía, dichas necesidades han sido enüadas a la Ofcina de Aúnin¡stración de
la Universidad.

El Dr. Arcadio Atencio, informa que, la Oficina de Adminisfacón üene conocimiento de las
necesidades de proyecto.es y computaduas y que serán atendidas confome se tenga la
aprobación de las autoridades de la universidad. AsÍ m¡smo se tienen 12 poyectores que serán
habilitados cambiándoles las lámparas y que se dará prioridad a la Facultad de lngenieria. eue,
pu acuerdo del Consejo Universitario se deberia racionalizar el uso de las aulas.

La Dra. Maridla lbana, indica que, la falta de equipaniento de las aulas es responsab¡lidad del
decano, en concudancia con el Art.49 del Reglarnento General de la Univasidad. Que, el
traslado al nuwo localse hizo por iniciativa de los Directores de Escuela y que el Decano debió
fabajar en forma coudinada con los Dlrectorcs, para no afuctar el desamllo de las actividades
academicas.

PEDIDOS:
El Mag. Anibal Espinoza, sol¡c¡ta que pase a la orden del día para discutir en forma más amplia
la situación academica actual de las Escuelas Profesionales.
La Mfo. Dina Cofado, indica que no se le hizo llegar la carga horaria del semestre 20191, al
respecto el Presidente del CoFA, ¡ndica que, todavía no se ha llegado a tena la carga horaria
final prque todavia hay cambios que realizarán los directores de escuela.

ORDEN DEL DIA
La agenda queda modificada de la siguiente manera:
1. lnicio del Sernesfe Acadánico 201$1.
2. S¡tuación académica actual de las Escuelas Profesionales de la FAING.

Punto l. ln¡cio dd Semelre Académico 20'l$1.
Al respecto el Presidente del COFA, indica que, elsemesfe 201$l se desanollará en el nuevo
local de la FAING, y que todruía fahan implementarse algunas aulas con equipos multjmedia,
las cuales se harán pro$esivamente.

Punto 2. Situación académica aclual de las Escuelas Profesionales de la FAING.
El Mag. Anibal Espinoza, indica que, el poblema del taslado al nuevo local se desde el año
pasado, ya que, elfaslado ¡n¡ciaknente estaba p.ogramado para agosto del 2018. Con respecto
al equipam¡ento, se remilió a la adminis$ación de la universidad los requerimientos de
equipam¡enb e implernentación del nua/o hcal, bs cuales no fueron atendidos, poi razones
coyunturales. Que, d faslado debió programase y sa realizado pu la univasidad en los meses
de enero y febrero y no como se dio en la realidad, que se hizo con la colaboración de los
estud¡antes, sin ninguna responsabilidad por parte de dlos.

El Dr. Angulo, indica que en el mes de enero se sdicitó a la Oficina de lnfraesfuctura el apoyo
de su personal para eltraslado al nua/o local de la FAING, al no conseguiae dicho apoyo, en
reunión con los D¡recbres de Escuela se tomó la decisión de realizar el haslado con recursos
pmpios, con la colaboración de los estudiantes y la morilidad puesta por la universidad,
resolviendo los troblemas que conllevó esta decisión.
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El estudiante Jeanfranco lbara, indica que, los estudiantes colaboraron con el taslado del
mobiliario y equipos de laboratorio, los cuales son costosos y que podrian dañarse.

El Dr. Arcadio Atencio, indica que, suglrió a la alta dirección de la unúersidad la confatación de
una empresa para la redización del üaslado, enfe el 29 de agsto y 3 de setiembre y por razones
coyunturales econornicas y académicas no pudo concretarse. Que, las deudas pot cobrar de la
universidad alfinalizar elsemesfe, sobrepasa el 300/0, un porcentaje se recupera en la matricula
del siguiente semestre, esta s¡tuación causa desestabilidad económica a la universidad que
imposibilita una mayor inversión en infraestructura.

La Mfo. Dina Cofado, indica que nos es la pimaa vez que los esbdiantes apoyan, en

ocas¡ones anleriores ya lo han hecho, pero que, a futuro se debe y'anificar meju para ev¡tar
estos problemas.

Finalmente, el Presidente del COFA exhorta a los miernbros del COFA a no buscar culpables y
trabajar conjuntamente por el desarmllo de la FAING.

Siendo las '10:25 horas dd mismo dia, mes y año el Sr. Presidenb del COFA da por concluido
la sesión. En fe de h cr¡alfima¡nos: Afe de la cr¡alfima¡nos: 
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